

Ressort: Auto/Motor

NRW-Wirtschaftsminister für zügigen Ausbau der E-Mobilität

Düsseldorf, 21.07.2017, 10:18 Uhr

GDN - Der neue Wirtschaftsminister Nordrhein-Westfalens, Andreas Pinkwart (FDP), drängt die deutsche Autoindustrie zu verstärktem Einsatz im Sektor E-Mobilität zur Vermeidung wirtschaftlicher Nachteile. "Die Disruption in der Automobilindustrie wird dramatisch sein", sagte Pinkwart dem "Kölnner Stadt-Anzeiger" (Freitag).

"Ich finde es erschreckend, dass wir mit den Chinesen schon darüber verhandeln, ob man uns Verkaufsquoten für Fahrzeuge in bestimmten Segmenten einräumt." Die Elektromobilität habe so viele Vorteile, "dass sie uns durch die Mengeneffekte, die Chinesen und die Koreaner sehr bald erzielen werden, bei der Massenproduktion vor extreme Herausforderungen stellen wird", prognostizierte Pinkwart. Die Chinesen bauten jetzt schon fast 25 Millionen Autos pro Jahr. "Wenn sie nun rasch auf E-Autos umstellen, werden die Preise auch für die Batterien massiv purzeln."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-92309/nrw-wirtschaftsminister-fuer-zuegigen-ausbau-der-e-mobilitaet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com